



Cual es el propósito de participar de la Cena del Señor

El Señor nos enseña la forma correcta de participar de sus emblemas. Pero los hombres han cambiado añadiendo algo distinto a su verdadero significado.

Hay ciertas supersticiones que se han desarrollado con respecto a la Cena del Señor.

- A. Algunos creen que reciben ciertos beneficios espirituales por participar de los elementos, los cuales el Señor no prometió.
- B. otros creen que hay beneficios físicos al participar, beneficios que el Señor no prometió.
- C. Otros muchos creen que al participar de los elementos, los consagra más.
- D. Otros creen que el participar de los emblemas se recibe el perdón de pecados.

Hay una practica dentro del catolicismo romano la llamada “Eucaristía”

- 1. La Eucaristía es el sacrificio mismo del Cuerpo y de la Sangre del Señor Jesús, (Catecismo de la Iglesia Católica #1322-1323-1409)
- 2. La Eucaristía es fuente y culmen de toda la vida cristiana. En ella alcanzan su cumbre la acción santificante de Dios sobre nosotros y nuestro culto a Él.
- 3. La iglesia, en efecto, conserva con la máxima diligencia las Hostias consagradas, las lleva a los enfermos y a otras personas imposibilitadas de participar en la Santa Misa. (Catecismo de la Iglesia Católica #1378-1381-1418)
- 4. La Eucaristía es la consagración del pan en el Cuerpo de Cristo y del vino en su Sangre que renueva mística y

sacramentolemente el sacrificio de Jesucristo en la Cruz.

<https://www.aciprensa.com/recursos/que-es-la-eucaristia-4772>

5. “Si una persona se acercó con buena fe, olvidando que estaba en pecado mortal ... con atrición, el sacramento los restaurará a la gracia. Por el suscitado amor de Dios, éste le remite directamente los pecados veniales por los que está arrepentido”, Vol. V, Pág. 607.

¿Tenía Jesús la intención de que la cena tuviera un poder expiatorio?

Una cuidadosa lectura de sus palabras contesta esto.

1. *Por que esto (el fruto de la vid) es (representa) mi SANGRE ... que por muchos es derramada para remisión de los pecados”* (**Mat. 26:28**). Nótese que es la **sangre** la que tiene el poder expiatorio, no el fruto de la vid, que es representativo de la sangre. ¡La representación **no puede y no es** necesaria para expiar los pecados del hombre a no ser que la sangre sea insuficiente! La visión Católica es que ellos están distribuyendo la verdadera sangre de Cristo y que cuando uno participa, sus pecados son perdonados. No obstante, no hay pasaje que enseñe que la Cena o el comer sangre literal tenga poder expiatorio. La Cena es para recordar, no para remisión.
2. La misma cosa que es dicha acerca de **la sangre** de Cristo (para remisión de los pecados), (**Mat. 26:28**) también es dicha acerca del bautismo (para perdón de los pecados, (**Hch. 2:38**)). El bautismo, cuando está precedido por una fe genuina en Cristo como el hijo de Dios que derramó **Su sangre** por nosotros, y por el arrepentimiento (un volverse del pecado) resulta en los pecados del hombre siendo perdonados (**Hch. 2:36-38**). La sangre es la que nos **salva** del pecado, el bautismo es el **cuando**.
3. Cuando un hijo de Dios peca, **la sangre** de Cristo también puede limpiarlo (**1 Jn. 1:7**). Pero observe que lo condiciona a que el pecado sea confesado (**v.9**). Es la sangre la que remite los pecados. En el caso del pecador aún no hijo de Dios (cuando es bautizado bíblicamente). Y es la sangre (**no la Cena del Señor**) la que continua limpiando del pecado en el caso del

hijo de Dios que ha pecado (*cuan do lo confiesa* y se arrepiente de este) (1 Jn. 1:9; Hch. 8:22).

La Salud fisica y la cena del Señor, el llevarle la cena a los enfermos.

1Co 11:29 Porque el que come y bebe sin discernir correctamente el cuerpo *del Señor*, come y bebe juicio para sí.

1Co 11:30 Por esta razón hay muchos débiles y enfermos entre vosotros, y muchos duermen.

Considere tambien.

1Co 11:27 De manera que el que coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será culpable del cuerpo y de la sangre del Señor.

1. Se dice; “todo estará bien solo si se comen los emblemas”. También, la práctica de llevar la Cena a los hogares del enfermo puede haber sido un resultado de esta idea.
2. Quizás una mala interpretación de **1 Cor. 11:30** ha dado origen a esto. “*Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen*”.
3. Quizas tambien adoptando la practica de los catolicos que llevaban la hostia a los enfermos.

Considere esta practica dentro de la doctrina católica.

4. **286. ¿Qué tipo de culto se debe rendir al sacramento de la Eucaristía?**

Al sacramento de la Eucaristía se le debe rendir el culto de **latría**, es decir la adoración reservada a Dios, tanto durante la celebración eucarística, como fuera de ella. La Iglesia, en efecto, conserva con la máxima diligencia las Hostias consagradas, las lleva a los enfermos y a otras personas imposibilitadas de participar en la Santa Misa, las presenta a la solemne adoración de los fieles, las lleva en procesión e invita a la frecuente visita y adoración del Santísimo Sacramento, reservado en el Sagrario. (Catecismo de la Iglesia Católica #1378-1381-1418)

¿Hay sanidad física en la expiación?

- A. La idea de que la sanidad física es un beneficio de la cena del Señor es semejante a la creencia de que Dios prometió la sanidad física como un beneficio de la expiación. (y quizás sea la razón por la que algunos sostienen esa visión.)
- B. Mire un concepto denominacional.
 1. *“El sufrimiento vicario del Señor Jesucristo pagó la sanidad de nuestros cuerpos, lo mismo que la salvación de nuestras almas, porque,...por su llaga nosotros fuimos curados (Isaías 53:5) en (Mateo 8:17) dice: El mismo tomó nuestras enfermedades, y llevó nuestras dolencias”*
 2. **La sanidad en la expiación.** **Salmo 103, Isaías 53:5;**
Mateo 8:17. Cuando Jesús nos quitó los pecados, quitó la causa primaria de las enfermedades. El argumento de ellos. Dios creó a Adán y a Eva; y ellos gozaban de la salud perfecta. No existía la enfermedad ni la muerte y la obediencia a los mandamientos de Dios habría asegurado esa condición por siglos. Los resultados de la desobediencia fueron la muerte y la enfermedad. He aquí la causa original de las enfermedades. Cuando murió Jesús, llevó no solo nuestras iniquidades, sino también nuestras enfermedades. En la expiación hay salvación para el alma y la sanidad divina para el cuerpo.
<http://fiestapentecostal.orgfree.com/Doctrina/9.-%20la%20sanidad%20divina.pdf>.

Nota explicativa.

El error cometido aquí es cofundir la sanidad física con la sanidad espiritual.

1. Cuando Mateo cita (**Isaías 53:5**) (**Mateo 8:17**) cita el **verso 4**, no el **verso 5**.
2. La sanidad física de **Isaías 53:4**. Fue cumplida en el ministerio personal de Jesús. Así lo explica mateo.
3. La sanidad espiritual de **Isaías 53:5**. (rebeliones y pecados) fue cumplida en la muerte de Jesús. Así lo dice Pedro. Él cita **Isaías**

53:5. (*....y por cuya herida fuistes sanados*) y aplica la declaración a los pecados (sanidad espiritual), **1 Pedro 2:24.25.**

4. Jesús no murió para dar sanidad física. El fue capaz de hacer eso antes y sin ir a la cruz. Por lo tanto, la sanidad física no era un beneficio de la expiación. No abstante Jesús no podía sanar el alma sin su muerte sacrificial. **Sal 41:4** *Yo dije: Oh SEÑOR, ten piedad de mí; sana mi alma, porque contra ti he pecado.* LA SANIDAD DE LAS ENFERMEDADES FISICAS NO ES UNA PARTE DE LA SANIDAD DEL ALMA.

Consideremos otro error con relación al jugo de uva.

El error. Debe necesariamente ser exprimida la fruta de uva para preparar el jugo.

Se argumenta de esta manera.

1. La sangre de Cristo es PURA.
 - a. Debemos de exprimir la uva para conseguir el jugo.
 - b. No se puede comprar una botella que contenga jugo de uva porque contiene más ingredientes y no es PURA.

Nota explicativa.

1. La Biblia no dice que la sangre de Cristo es “pura”. La Biblia dice que somos rescatados con la “**sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin contaminación**”. **1^a Pedro 1:18-19.** Esto significa que Jesús no pecó. (**en ese sentido Cristo y su sangre “son puros”**). El texto no enseña, no implica que por esa razón se deba de exprimir la uva para extraer jugo PURO para que la participación de la Cena del Señor sea aceptable. **El texto no sugiere eso.**
2. La doctrina **supone** que no se debe comprar una botella que contenga jugo de uva, **porque contiene otros ingredientes más.** ¿Dónde está el texto que lo afirme? Jesús, ni ningún apostol enseño la forma de como conseguir, o que razones debe tener el jugo.
3. Ejemplo.



- a. **Un ejemplo:** Si cuando adquiere un botella de agua y lo toma, ¿no está tomando agua porque en la etiqueta muestra otros ingredientes?
- b. **Otro ejemplo:** Cuando abre el grifo de agua en su casa **¿ya no es agua lo que cae**, porque en los depósitos principales de agua de la ciudad, en su proceso colocan otros ingredientes antes de enviarles a las casas de la ciudad? **¿Ya no es jugo de uva porque tienepersevantes?**
4. El cultivo de la uva. Cuando alguien compra uvas, ¿no se usa productos químicos permitidos para el grosor de la planta, del fruto, para combatir las plagas, etc.? Los hongos pueden anidar en los restos de viejas raíces y dar lugar a infecciones y daños en las jóvenes estacas.
5. En todos los viñedos están presentes también las virosis. El vehículo de transmisión de las virosis a las nuevas estacas lo constituyen las viejas raíces, que pueden permanecer en el terreno perfectamente vivas durante más de un año y una vez muertas dejan residuos dañinos durante bastantes años.
6. Una buena práctica es la fumigación del terreno. Ésta es obligatoria para las instalaciones de material de propagación, sea la que sea la presencia de nematodos o virosis. Se usan fumigantes de tipo y fórmula diversa (dicloropropano-dicloropropeno o dibromometano), en forma líquida o granular. Algunos tienen sólo acción nematicida, otros actúan también

sobre las plantas, ante todo matando las viejas raíces de la vid y también como fungicidas.

Conclusión.

1. Esta nueva doctrina no tiene base bíblica.
2. En vista de que la sanidad física no está en la expiación, no hay razón para concluir que la Cena del Señor tiene poder sanador o que lo protegerá a uno de volverse físicamente enfermo.
Tampoco debería concluir uno que la Cena del Señor lo perdonará a uno de los pecados. Nada de esto es su propósito.

Por Israel González Zúñiga